

# POLSEK

## Kapolsek Arahkan, AKP I Nengah SW SH, Silaturahmi Dengan Tokoh Masyarakat Untuk Menguatkan Kamtibmas Dalam Program "Quick Wins Presisi Tri Wulan 3"

Indramayu - [INDRAMAYU.POLSEK.ID](http://INDRAMAYU.POLSEK.ID)

Jul 31, 2023 - 16:54



*Kapolsek Arahkan, AKP I Nengah SW SH, Silaturahmi Dengan Tokoh Masyarakat Untuk Menguatkan Kamtibmas Dalam Program "Quick Wins Presisi Tri Wulan 3"*

Indramayu, - Dalam upaya mendukung program "Quick Wins Presisi Tri Wulan 3," Kapolsek Arahkan Polres Indramayu Polda Jabar, AKP I Nengah SW SH, melakukan kegiatan silaturahmi dengan para tokoh masyarakat dan Sekretaris Kecamatan (Sekmat) Arahkan.

Pertemuan berlangsung di kantor Desa Cidempet, Kecamatan Arahana, Kabupaten Indramayu. Senin (31/07/2023).

Kegiatan silaturahmi ini dilakukan secara rutin sebagai bagian dari strategi Polsek Arahana Polres Indramayu untuk menjalin hubungan yang harmonis dan sinergis dengan para tokoh masyarakat dan perangkat desa.

Dengan adanya hubungan yang baik ini, diharapkan para tokoh masyarakat dan Sekmat Arahana dapat menjadi perpanjangan tangan kepolisian dalam menyampaikan pesan-pesan kamtibmas yang menyejukkan kepada masyarakat.

Salah satu pesan kamtibmas yang disampaikan adalah mengenai antisipasi pemberitaan hoaks. Kapolsek Arahana, AKP Inengah SW SH, mengingatkan para tokoh masyarakat dan Sekmat Arahana untuk selalu memeriksa kebenaran informasi sebelum menyebarkannya kepada masyarakat.

Hal ini penting untuk mencegah masyarakat terprovokasi oleh berita-berita yang tidak benar dan dapat menyebabkan ketegangan di lingkungan masyarakat.

"Kami berharap para tokoh masyarakat dan Sekmat Arahana dapat membantu menyampaikan pesan-pesan kamtibmas yang mempromosikan perdamaian dan keamanan di wilayah Arahana," ucap Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Arahana AKP Inengah SW

Selain itu, kehadiran Kapolsek Arahana dalam kegiatan silaturahmi ini juga merupakan wujud dari komitmen Polsek Arahana Polres Indramayu dalam menciptakan keamanan dan ketertiban di masyarakat.

Dengan menjalin hubungan yang baik dengan tokoh masyarakat dan perangkat desa, diharapkan sinergi antara kepolisian dan masyarakat dapat semakin ditingkatkan untuk menciptakan lingkungan yang aman dan harmonis.

Kapolsek menambahkan, kegiatan silaturahmi ini merupakan salah satu bentuk kepedulian Kapolsek Arahana dan Polsek Arahana terhadap masyarakat, serta upaya nyata dalam mendukung program "Quick Wins Presisi Tri Wulan 3."

Program ini bertujuan untuk memberikan tindakan cepat dan tepat dalam mengatasi berbagai permasalahan kamtibmas yang terjadi di masyarakat. Jelas AKP I Nengah SW